

XPOS

Kodim 0826 Pamekasan Terima Kunjungan Wasrik Post Audit Itdam V Brawijaya

Makruf - PAMEKASAN.XPOS.CO.ID

Mar 22, 2022 - 17:43





Pamekasan - Komando Distrik Meliter (Kodim) 0826 Pamekasan menerima kunjungan Tim Warsik Post Audit ltdam V/Brawijaya di Ruang Data Kodim 0826 Pamekasan, Selasa (22/03/2022).

Tim Post Audit ltdam V/Barwijaya yang dipimpin oleh Kolonel Caj (K) Purwaningsih langsung memberikan taklimat awal yang diikuti oleh Komandan Kodim 0826 Pamekasan beserta seluruh pejabat staf.

Sebelumnya, Letkol Inf Ubaydillah selaku Komandan Kodim 0826 Pamekasan mengucapkan selamat datang kepada Tim Wasrik Post Audit Intern di Kodim 0826 Pamekasan.

"Saya ucapkan selamat datang kepada ketua tim beserta anggota tim dari ltdam V Brawijaya," ucapnya.

"Kami juga mohon pada pelaksanaan nanti arahan dan petunjuknya, sehingga kami dapat melaksanakan tugas-tugas kami, kedepan lebih baik dari pada sebelumnya," harapnya.



Kolonel Caj Purwaningsih (k) sebagai ketua Tim Wasrik meminta kepada peserta audit untuk menyampaikan data-data sesuai apa adanya.

"Karena kami sebagai (Apip) Aparat Pengawas Interen Pemerintah, jadi tolong sampaikan apa adanya yang sudah dilaksanakan, karena ini adalah post audit, jadi kita memeriksa apa yang kemarin atau tahun kemaren diadakan Peren Audit atau Play Audit, mungkin sudah ada bimbingan-bimbingan, sekarang kita tinggal ngecek sama tidak dengan yang diarahkan kemaren," ucapnya.

Lebih lanjut Kolonel Caj (k) Purwaningsih juga menekankan, agar peserta mengurangi temuan-temuan yang dilaksanakan oleh Tim Wasrik dalam pelaksanaan audit.

"Klo bisa, kita meminimalisir temuan, sehingga kalau ada pengawasan dari tim eksternal, kita bisa mengurangi kesalahan, atau ketidak lengkapan data atau mungkin ketidak akuratan, kalau bisa dibuat sampai sekecil apapun tidak ada masalah," ucap Kolonel Caj (k) Purwaningsih saat memberikan sambutan.

Pelaksanaan Wasrik Post Audit diharapkan memberikan pemahaman dan solusi dalam peningkatan kualitas kerja serta tertib administrasi disetiap bidang Intel, Ops, Pers, Log, Ter dan Koprasi serta keuangan Kodim 0826 Pamekasan.